
います。環境保全課に再三にわたって質問しましたが、この目標水質については関知し

ていないという回答でした。行政としてこの目標水質を目標に取り組む姿勢を明確にし

て頂きたいと存じます。

2,真 光寺川で川にふれ合うことができる場所は下堰親水だけで 「真光寺川まつり」もこ

こを中心に開催しています。この目標水質の検査はボランティアでは測定しがたい項目

を含んでいます。つきましては環境保全課の協力をお願いいたします。継続的に検査を

して頂けないでしょうか。

3,通 常、川は下水道の整備にともない水質が改善されますが、真光寺川ではここ2～ 3

年、悪化してきています。特に①水が蒼黒く濁ってきた②大粒の泡が大量に流れること

が多い③)||の底がヘ ドロにおおわれることが多くなってきた等多くの市民が懸念してい

ます。つきましてはこの3点 につき原因や組成をを調べて頂けないでしょうか。

4、 広袴公園 (調整池)の 水質悪化は真光寺川水質悪化の一因と思われます。管理してい

る公園緑地課や下水道部はヘ ドロの浚渫撤去が必要との認識をお持ちですが予算がない

とのことです。先般、試験的にバイオ製剤を投入されましたが、その効果は現れていま

せん。4月 下旬から昨年以上のアオコが大量発生しています。市民からは異臭を発して

いるとの通報もあります。ぜひヘ ドロ撤去 ・アオコ除去等抜本的な対策をお願いいたし

ます。

真光寺川の環境整備は、行政 ・地元民 ・市民団体の協働で推進されるものと考えていま

す。私どもとして観察 ・監視 ・記録 ・清掃作業等できる限りの協力をしてまいります。

私どもの意のあるところをお汲み取り頂き、よろしくご協力頂くようお願いいたします。

連絡先

町田市鶴)|11-10-13 山 口拓郎 電 話 ・FAX:0427-35-0382
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